

## Erfolgreiche Kulturveranstaltungsreihe „Zwischenraum“ wird fortgesetzt

Bezirksbeiratssitzung am 6. Mai in der Neckarstadt-West

In der Bezirksbeiratssitzung am 6. Mai wurde die Verwaltung gebeten, einen Überblick über die derzeitige Nutzung des Neumarkts, sowie des dort befindlichen Kioskgebäudes, zu geben. Im vergangen Spätsommer betrieb die Projektgruppe „Zwischenraum“ das zuvor leer stehende Kiosk am Neumarkt. An über 30 Tagen bespielte die Gruppe den Kiosk, unter anderem mit Ausstellungen und Filmvorführungen, Konzerten und Lesungen. Aus Sicht der Verwaltung konnte durch die Nutzung des Kiosks durch die Projektgruppe „Zwischenraum“ ein positiver Effekt auf den Sozialraum Neumarkt und das Quartier wahrgenommen werden. 2015 wird der Kiosk daher erneut von der Gruppe „Zwischenraum“ genutzt werden. Künftig ist für den Kiosk ein dauerhafter Betrieb vorgesehen. Die Verwaltung prüft derzeit mehrere Konzepte und wird zu gegebener Zeit auch den Bezirksbeirat beteiligen.

Zudem soll der Neumarkt aufgewertet werden. Hierzu wurde bereits im Februar ein Bürgerdialog durchgeführt. Die Vorschläge der Bürger wurden an die Verwaltung übergeben und sollen Grundlage der weiteren Planungen sein. Die Verwaltung wurde gebeten, die Zwischenergebnisse in der nächsten öffentlichen Bezirksbeiratssitzung zu präsentieren.

Die Entwicklungsmöglichkeiten der Bahnstation Neckarstadt wurde geprüft und entschieden, dass die Station im Ausschreibungskonzept zur 2. Stufe der S-Bahn Rhein-Neckar nicht mehr berücksichtigt werden soll. Der Bezirksbeirat ist gegen eine solche Schließung und rät der Verwaltung, den Erhalt der Station Neckarstadt im Hinblick auf die Entwicklungen im Stadtteil und der damit erwarteten, steigenden Fahrgästzahlen erneut zu prüfen.